



Villanueva de la Torre inaugura sus pistas de atletismo tras su reforma integral con una 'Quedada solidaria' de 12 horas

La iniciativa, organizada por el Ayuntamiento y el Club de Atletismo de Villanueva de la Torre, tiene como objetivo correr la mayor distancia posible, convirtiendo los kilómetros corridos en una donación para investigación de la esclerosis múltiple

La 'Quedada solidaria' será el sábado 5 de noviembre a partir de las 9 horas

Villanueva de la Torre, 21 de octubre de 2022

Villanueva de la Torre va a inaugurar oficialmente sus pistas de atletismo, tras la reforma integral llevada a cabo recientemente por el Ayuntamiento, con una 'Quedada solidaria' de 12 horas. La iniciativa, que parte de propio Consistorio y del Club de Atletismo de Villanueva de la Torre, tiene como objetivo correr la mayor distancia posible durante las 12 horas que dura el evento. Después, los kilómetros totales completados se donarán a la Fundación GAEM (Grupo de Afectados de Esclerosis Múltiple), que los convertirá, dentro de su campaña 'Yo doy mis pasos' (#YoDoyMisPasos), en dinero para financiar proyectos de investigación biomédica para encontrar una curación a la esclerosis múltiple. Con las inscripciones, por su parte, se recaudarán alimentos que serán donados, en este caso, al Banco de Alimentos de Guadalajara.

La 'Quedada solidaria' de 12 horas se celebrará el 5 de noviembre, de 9 a 21 horas, con el objetivo de recaudar kilómetros y alimentos. Para ello, siempre deberá haber durante las 12 horas que dura el evento al menos una persona participante corriendo o andando en una de las seis calles del perímetro de las pistas de Villanueva de la Torre. La prueba está abierta a todas las personas que lo deseen, de cualquier edad, y se puede participar tanto corriendo como andando. El único requisito es andar o correr 400 metros (una vuelta a la pista), sin límite de tiempo. Todas las personas participantes podrán repetir en diferentes horas y distancias que deseen.

Inscripciones donando alimentos

Las inscripciones para esta 'Quedada solidaria' son gratuitas, a cambio de aportar un kilo de alimentos que será donado al Banco de Alimentos de Guadalajara. La fecha límite de

inscripción será el miércoles 2 de noviembre a las 14 horas. En el caso de participantes menores que pertenezcan a algún club, se pueden inscribir a través del mismo club rellenando un documento excel que ha habilitado el Club de Atletismo Villanueva de la Torre. Se deberá remitir al correo atletismovillanueva@hotmail.com. En el caso de que los menores no pertenezcan a ningún club, bastará con mandar un correo a esa misma dirección.

En el caso de las personas adultas (18 años en adelante), podrán apuntarse a través del correo en la misma dirección indicada (atletismovillanueva@hotmail.com) o vía WhatsApp en el número de teléfono 630678500. Hay que solicitar participar indicando la hora u horas elegidas, así como el modo mediante el cual donarán sus kilómetros: Strava (<https://www.strava.com/clubs/1086244>), otra aplicación que pueda medir la distancia y se pueda mostrar en el momento de realizar la prueba o de manera manual. Toda la información del evento se encuentra disponible en la web del Club de Atletismo Villanueva de la Torre: <https://www.clubatletismovillanueva.es/>

Hay que recordar que las pistas de atletismo de Villanueva de la Torre acaban de ser reformadas íntegramente por el Ayuntamiento de la localidad mediante una actuación que ha consistido en la repavimentación de todas las calles y en la corrección de fallos de planimetría. Ahora se quiere realizar su inauguración oficial por medio de esta 'Quedada solidaria' que para la alcaldesa de Villanueva de la Torre, Sonsoles Rico, "es la mejor forma posible" de inaugurar la instalación tras su remodelación. "De mano del Club de Atletismo de Villanueva de la Torre, al que no puedo más que agradecer enormemente su implicación, vamos a hacer esta 'Quedada solidaria' a la que invitamos a todas y todos los que quieran sumarse y aportar sus pasos", ha dicho Rico. Y ha finalizado: "El otro día disfrutamos con el II Cross Nacional de Villanueva de la Torre y ahora queremos vivir otra jornada llena de deporte, pero también de solidaridad, el 5 de noviembre junto con nuestro club de atletismo y con todas las personas que quieran acompañarnos y aportar su granito de arena en la lucha contra la esclerosis múltiple".